

Landessiegerin Soley Koch im Wettbewerb „Leben Mit Chemie“

Soley Koch darf sich ab nun Landessiegerin des Wettbewerbs „Leben mit Chemie“ nennen.

Soley Koch hat erneut sehr erfolgreich am Wettbewerb „Leben mit Chemie“ teilgenommen und die Eigenschaften des Schmuckmetalls Silber erforscht. Ihre Dokumentation ihrer Ergebnisse war so gut, dass Sie neben der Ehrenurkunde auch als Landessiegerin ausgezeichnet wurde.

Aufgrund ihrer mehrjährig ausgezeichneten Leistungen im Wettbewerb „Leben mit Chemie“ zu den Bereichen „Quantitative Untersuchung von Softdrinks“, „Kunststoffe unter ökologischer Perspektive“ wurde Sie auch in ein mehrtägiges Praktikum in einem chemischen Labor eingeladen, in welchem Sie erste Laborerfahrungen in einem Unternehmen sammeln konnte,

Die Fachschaft Chemie gratuliert Soley Koch zu dieser außergewöhnlichen Leistung und wünscht viel Erfolg beim diesjährigen Wettbewerb.

Du hast auch Lust am Wettbewerb Leben mit Chemie teilzunehmen?

Du bist in einer der Klassen 5-10?

Dann schau auf unserer Webseite nach und spreche Herrn Havener an.

[Leben mit Chemie - IGS An den Rheinauen \(igs-oberstufe.de\)](http://igs-oberstufe.de)

Florian Havener

Fachschaft Chemie